



ATR NOMME MARIA TERESA PEDRA BRUÑO DIRECTRICE DES RESSOURCES HUMAINES

Une dirigeante expérimentée à la tête d'une équipe internationale

Toulouse, le 1er février 2024 – ATR, constructeur numéro un mondial d'avions régionaux, a annoncé aujourd'hui la **nomination de Maria Teresa Pedra Bruño** en tant que **Directrice des ressources humaines**, à compter du **1er février 2024**. Elle succède à Sadika Moussaoui, qui prend de nouvelles responsabilités au sein de l'équipe de direction d'Airbus Commercial.

Dans ses nouvelles fonctions, Maria Teresa supervisera l'ensemble de **la stratégie et des opérations des ressources humaines pour ATR à l'international**. Basée au siège de l'entreprise à Toulouse, en France, elle rapporte directement à la Présidente exécutive d'ATR.

Maria Teresa apporte plus de 20 ans d'expérience en ressources humaines à ATR, ayant occupé différents postes RH à responsabilité au sein d'Airbus Commercial depuis 2003. Elle était dans son dernier poste Responsable de la gestion des talents et des cadres dirigeants, où elle s'est attachée à promouvoir la diversité, l'inclusion et le développement du leadership.

« Nous sommes ravis d'accueillir Maria Teresa au sein de notre équipe de direction » a déclaré **Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR**. « Son expertise approfondie en ressources humaines et son expérience internationale seront primordiales pour continuer à renforcer notre culture d'entreprise et à saisir toutes les opportunités d'un monde en constante évolution. La façon dont nous gérons nos talents sera décisive pour maintenir notre leadership et notre pertinence sur le marché régional. Je tiens également à remercier Sadika pour sa précieuse contribution au développement de nos collaborateurs et son attachement à favoriser l'engagement, le leadership, la collaboration et l'inclusivité, et je lui souhaite le meilleur pour la suite. »

Précédemment, Maria Teresa a occupé le poste de HRBP en Allemagne, soutenant les collaborateurs et les activités liées à la chaîne d'assemblage de l'A400M à Séville. En France depuis 2008, Maria Teresa a été responsable du recrutement pour Airbus en France, jouant un rôle clé dans le recrutement pour le programme A350. Elle a également œuvré en tant que HRBP auprès de différents services : Technologie, Commercial et International.

A PROPOS D'ATR

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Ses deux modèles, les ATR 42 et 72, sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent 130 nouvelles routes chaque année en moyenne, consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par quelque 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays dans le monde. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

CONTACT PRESSE

Charlotte GIURIA
ATR Media Manager
+33 (0)6 80 48 20 96
charlotte.giuria@atr-aircraft.com

